



sección sindical ayuntamiento zaragoza

14 de enero de 2022

## Planta potabilizadora reorganiza a su personal ante la ausencia de contrataciones

Durante los últimos meses del 2021 se rumoreaba una profunda reorganización, motivada por la ausencia de contrataciones, cobertura de jubilaciones y bajas laborales.

En diciembre tras una reunión de CCOO con las personas responsables del servicio, nos confirmaron la imposibilidad de continuar con el sistema utilizado hasta ahora y nos mostraron el esquema organizativo que se iba a implantar y poner en funcionamiento a fecha 1 de enero de 2022.

El cambio fundamentalmente era restar personal de los equipos de mantenimiento, encarg<mark>ado</mark> de reparar y mantener la maquinaria del servicio, para reforzar al de Explotación, responsables de controlar que el aqua llegue a nuestras casas.

Esta reorganización a pesar de que según los responsables del servicio no se hacia con intención de privatizar, es evidente que abre la puerta a realizar reparaciones y labores de mantenimiento por parte de empresas subcontratadas, ya que no se podrán realizar con el personal propio.

Desde CCOO propusimos a las personas responsables del servicio que siguieran presionando para que se cubran las vacantes producidas por las jubilaciones. Esto posibilitaría recuperar el calendario y la organización del servicio vigente hasta este año.

Exigimos al Equipo de Gobierno que ademas de cubrir las vacantes, proceda sin dilación a la cobertura de las bajas laborales que se vayan produciendo.

Otro servicio público que está en juego y no podemos perder.